
21/11/2023, 11:36 ENC: Não à Arena Rei Pelé no Parque das Bicicletas – Karla Patricia Pereira dos Santos – Outlook

about:blank 1/2

ENC: Não à Arena Rei Pelé no Parque das Bicicletas

Augusto Rapp de Eston Pinto Coelho <arcoelho@PREFEITURA.SP.GOV.BR>
Ter, 21/11/2023 09:14
Para: Karla Patricia Pereira dos Santos <kpsantos@prefeitura.sp.gov.br>; Mohamad Aboul Ola Junior
<mohamdjunior@PREFEITURA.SP.GOV.BR>; Fernanda Rodgerio Costa Da Silva - SMPR <frcsilva@smsub.prefeitura.SP.GOV.BR> 
Cc: SEME - GABINETE <semegabinete@PREFEITURA.SP.GOV.BR>; Luan Ferraz Chaves <lfchaves@PREFEITURA.SP.GOV.BR>; Ricardo Pires
Calciolari <rcalciolari@PREFEITURA.SP.GOV.BR> 

SEME/CAF/DCL/APE
Prezados,

Encaminho o presente para as providências cabíveis.

Atenciosamente,

 
 
  AUGUSTO RAPP DE ESTON PINTO COELHO
    ASSESSOR TÉCNICO / GABINETE
 
   ARCOELHO@PREFEITURA.SP.GOV.BR
   Tel.: 55 11 3396-6646
   Alameda Iraé, 35
   04075-000 | São Paulo | SP
   www.prefeitura.sp.gov.br  

De: Thais Moura <thaffm@gmail.com>
Enviado: sábado, 18 de novembro de 2023 10:05
Para: SEME - GABINETE <semegabinete@PREFEITURA.SP.GOV.BR>
Assunto: Não à Arena Rei Pelé no Parque das Bicicletas
 

You don't often get email from thaffm@gmail.com. Learn why this is important

Caro secretário,

Como moradora do bairro e frequentadora do Parque das Bicicletas gostaria de justificar meus pontos
CONTRA O projeto que tramita nesta secretaria.

1. O município conta com pouquíssimas áreas verdes e locais de lazer.

2. Uma arena no Parque das Bicicletas vai trazer perturbação da paz e transito na região, que é cercada de
hospitais. 

3. Supressão de árvores 
Impacto negativo no trânsito local, onde acessos aos hospitais serão afetados

4. Já temos o Ginásio do Ibirapuera, muito próximo, ele é mal utilizado e está sucateado

5. Como já vemos em vários pontos da cidade, este projeto, se iniciado, mesmo com o movimento contrário
da sociedade, pode passar por risco de abandono de obra. Afinal, temos exemplos reais, como a linha Ouro
do metro, que era para ser concluída em 2013, passados 10 anos, não passa de um empecilho na região av.
Roberto Marinho.

Assim, informo que sou CONTRA um projeto tão absurdo e sem fundamento e solicito desistência deste
projeto.

Att.
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Thaís de Freitas Figueiredo Moura
Moradora da Vila Clementino e usuária frequente do Parque das Bicicletas.


